



新ゴリラ日記 vol.8

2017年12月

* 冬の乾燥対策 *

毎日寒いですね～(>_<) 冬は乾燥の季節…最近トレーニング"の時などにゴリラたちの手を見ると、ガサガサ…何かできないかなあ、と考え、オリーブオイルを塗ってみることにしました。ゲンタロウは簡単。担当者が手にオリーブオイルをつけて、「ゲンタロウ、あきぼ～」。手を握ったりして遊んでいるうちに塗れちゃいました(^^)v ヌルヌルでも全然気にならないようです。

ゲンキとモモタロウは、トレーニング"の時に手を柵から出してもらうことで、手の甲には担当者の手で塗ることができます。しかし、握力の強力な2頭の手の平にはさすがに触れません。そこで霧吹きを使って、オイルをスプレーしてみることにしました。ゲンキは、初日こそ嫌がったものの、2日目には手で塗っても、スプレーしても全然平気でした。

やっぱり手ごわかったのはモモタロウ。↑モモタロウのカサカサな手。甲には塗らせててくれましたが、霧吹きが怖くて不機嫌になりました(^^;) 2頭もヌルヌルは気にならなかったようです。モモタロウに関してはもう少しやり方を検討する余地がありますが、続けることで少しでも乾燥が防げればと思います(*^_^*)



↑オイル塗布後のゲンキの手。

ゴキゲンなモモタロウ

ゴリラたちには厳しい寒さが続きますが、最近のモモタロウはとってもゴキゲンです。毎日、大好きな牧草をたっぷり食べているからなのか、理由はよくわかりませんが、夕方の寝室でのモモタロウは、担当者が話しかけると、頻繁に、低~い声で“応えてくれます (*^_^*) 秋ごろには、おこりん坊だったのが嘘のよう。ゲンキやゲンタロウが、近くで大好きな牧草を食べても怒らないこともあります。時々、短い時間ですが、ゲンタロウと遊ぶ姿も見かけます。ゲンタロウも、よくモモタロウに近くになりました。

そんなモモタロウの最近よく見かける姿がこちらの写真。大人気の乾草プールに肘をついてうつ伏せになっています。時々顔を上げて、周りを見渡したり…温かいようです (*^^*) 心地よく、美味しいものでお腹も満たされて、幸せ気分になってくれているといいな♪



↑なんだか変な格好ですが、この体勢がお気に入り (^_^\")

～今回の一枚～



「僕も絶好調だぜ！」

モモタロウもご機嫌ですが、最近のゲンタロウは毎日テンションがめちゃくちゃ高いです (^_^\") 乾草プールでも一人で騒いで、乾草まみれに笑楽しいのはいいことです！ 6歳にもなって、ますますパワーアップしきうなゲンタロウです (*^^\")